



Rotary Club Zermatt, Distrikt 1990

Wochenbericht Nr. 7 – 2011/12

Datum / Zeit:	<u>Dienstag, 16. August 2011,</u>
Ort:	Stafel, bei Harry & Felicitas
Anlass:	Raclette Plausch
Vorsitz:	Albert Andenmatten
Berichterstatter:	Mark Aufdenblatten
Präsenz:	les absents avait tort
Gäste:	keine
Nächstes Gästemeeting:	<u>Donnerstag, 18. August 2011, 18.00 Uhr</u> Hotel Schweizerhof Verantwortlicher & Anwesende: Fux Karlheinz Walther Hans-Jürg, Bürgin Christoph, Kalbermatter Christoph Perren Bruno, Truffer Stefan
Nächstes Meeting:	<u>Sonntag, 21. August 2011</u> Besuch Open Air (Damenmeeting) Ort: Gampel Zeit: Abfahrt 10.00Uhr im Spiss Berichterstatter: Truffer Stefan

Bekanntlich führen viele Wege nach Rom. Die meisten Rotarier entschieden sich für die Variante „Zu Fuss über Stock und Stein“ von Schwarzsee nach Stafel unter kundiger Führung von Harry, der gleichzeitig viel Wissenswertes und Wichtiges über die Grande Dixence und die Region vermittelte. Die anderen nahmen den Weg von Zermatt aus unter die Räder und trafen, je nach Fitness-Zustand, mehr oder weniger verschwitzt im Stafel ein.

Am Fuss der imposanten Nordwand, mit Blick auf ein weites, offenes Gletschertal, begrenzt von steilen Felsen und dem welschen Gigger am Horizont, empfingen uns Harry und Felicitas vor ihrem Bijou. Wir durften mit Ihnen die Atmosphäre an diesem privilegierten Ort teilen und liessen uns mit einem reichhaltigen Apero, einem gluschtigen Raclette (danke dem magistralen Streicher René), süssem Kuchen (danke Egon und Felicitas) und nicht mehr ganz warmem Espresso (molto corretto von Felicitas) verwöhnen. Das Meeting war einzigartig! Herzlichsten Dank für die Freundschaft und Grosszügigkeit, liebe Harry und Felicitas.

Informationen

- Apero der fliegenden Rotarier, 20. August / 18.00 Vortrag mit anschliessendem Apero bei der Air Zermatt. Anmeldung ist nicht notwendig.
- Das Heim für Suchtkranke „Rives du Rhone“ feiert sein 30-jähriges Jubiläum. Der RC Montana hat diesem Anlass seine Unterstützung zugesichert und im Rahmen des Programms wurde auch unser Club um Hilfe gebeten. Hans-Jürg Walter wird sich dieser Sache über Zermatt Tourismus annehmen, wer einen persönlichen Beitrag leisten will, kann sich beim Präsident oder bei Hans-Jürg melden.

Witz der Woche:

Zehn Jahre lang betet Herbert jedes Wochenende: "Lieber Gott, lass mich doch bitte diesmal in der Lotterie gewinnen." Immer vergeblich. Als er es eines Tages wieder versucht, ist plötzlich sein Zimmer in strahlende Helligkeit getaucht, und eine tiefe Stimme sagt verzweifelt: "Gib mir doch eine Chance, Herbert. Kauf dir um Himmels willen endlich ein Los."

Nachzulesen unter: <http://www.rotary1990.ch/club/bulletins.php?y=2011>

